

堅上の四季

11月号
堅上小学校
R4. 10. 28
No.7



たのしかった虫とり
ぼくは、きょう、さとやまこうえんに虫とりにいきました。ぼくがつかまえたのは、つちバツタ、けむしなどいろいろつかまえました。1ねんと2ねんでいきました。みんなでいろいろつかまえて、よく見ました。おもしろかったし、いっぱい見てたのしかったです。またいきたいです。(一年)

こわかったひなんくんれん
わたしは、十月十一日に、ふしんしゃのひなんくんれんをしました。わたしははじめてだったからこわかったけど、二年になってやるときは、一年のときにやったことを思い出してやりました。
ひなんくんれんがいないと何をすればいいかわからないから、わたしはひなんくんれんは大じだなど思いました。(二年)

はじめて見た太陽のとう
わたしは今日、万ばく記ねん公園と、ニフレルに行きました。とくにいんしようにのこったことが二つあります。
一つ目は、ニフレルの中にある動物が、間近で見られるエリアです。ホワイトタイガーはわたしが両手をめいっばい広げたよりも大きなトラでびっくりしました。
ペンギンが11びきよりも多くいて、あつとおどろきました。くりくりした目がかわいくて、思わず、ずっと見てしまいました。
二つ目は、太陽のとうを見たことです。太陽のとうは、わたしのマンションぐらいいの大きさに感じました。ずっと見たかった太陽のとうをついに間近で見られたので、羽がはえたようにうきうきしました。
太陽のとうのところで、記ねん写真をとれうれしかったです。また家族でも行きたいです。(三年)

遠足の感想
ぼくは十月八日に一年生から四年生でニフレル・万博記念公園に秋の遠足に行きました。ぼくの役割は、黄団のはんちょうです。はんのためにぼくは、みんな平等で動けるようにやりました。あともうひとつは、みんなはなればなれにならないように一年生と手をつないで、どこかに行かないようなくふうをしていました。

ぼくが一番心にのこったことは、太陽のとうのれきしを知ったことです。なぜかとうと太陽のとうのれきしを知らなかったからです。
六年生の全校遠足のときにこの秋の遠足のことをいかしていききたいです。(四年)

わたしの好きな麺類
麺。和のものからイタリアン、中華まで、色々な味のものがある。自分の好きな味を、一つにしぼりこむことができないほどに。
そんな、麺類の中からわたしがむりやり決めたのは、「ラーメン」だ。とくに魚かいスープ、というのが好きだ。それには、主に、二つの理由がある。
一つ目は、魚かい風味にかぎらないが、麺がスープにつかっているということだ。味のこいものからあつさりしたものまであるが、スープにつかることで、麺も具もスープのうまみを吸い、さらにおいしくなるからだ。他にも、トロトロのソースの Pasta とはちがって、シヤバシヤバしたスープだから、続けて何かを食べるという事がしやすいメリットもある。
二つ目は、「味」だ。イタリアンにも、和食にもない、あの味。これにつきる。
このように、他のジャンルにはないおいしさの、ラーメン。この味こそが、最強だ。(五年)

食欲の秋
ぼくは秋といえば、食欲の秋です。その理由を二つ紹介したいと思います。
一つ目は、さんま等おいしい食べ物とれます。さんまは秋しかとれず、すだちなどをかければとてもおいしくなります。また、他にも松茸やくりとといったものもあります。ぼくも実際、今年モンブランを食べました。
二つ目は、寒い日になってくるので、鍋が食べたくなるからです。暑い日には、熱い鍋はいやだと思えます。しかし、寒いと「温かくなりたいたい」という気持ちになるので、どうしても温かいものが食べたくなります。とうより、秋にはたくさんの特な食べ物がたくさんあるし、寒くなる季節なので、鍋をたくさん食べたくなります。さらに、たくさん種類の鍋があるので、いくらでもあきることなく、食べられるから秋といえば、食欲の秋です。(六年)

「ほっこり、温かい言葉を」

校長 小森 美智代

先日、市内の小中学生の人権啓発の作品の巡回展示がありました。ホールに展示されたポスター、習字、標語、どれも、差別のない世界や人権を大切に考える世界を求める思いがそれぞれの言葉や絵で表現されていました。一年生には、難しい言葉もありましたが、担任がかみ砕いて説明しながら作品を鑑賞することで、それぞれの発達段階において人権について、考える時間になりました。このようなことを繰り返すことで、子どもたちにもしっかりとした人権に対する考えが育っていくのだと思います。

指を怪我して包帯を巻いていたのですが、どの子も「どうしたの？大丈夫？」と声をかけてくれました。他人に温かい言葉や心安らぐ言葉をかけられるということは、自分が大切にされ、心の中に温かい言葉がいつぱいだからではないでしょうか。自分だけでなく周りの人も、大切に思う気持ちが、誰に対しても、ほっこりとした温かい言葉がかけられるのだと思います。そこには、家族や地域の人に大事にされているという心の充実があるからです。

さあ、二学期も、二〇二二年も残り二ヶ月です。季節が進み風も冷たくなりますが、堅上小の子どもたちは、ほっこり温かい言葉を励みに、学習活動に取り組んでいきます。地域の皆さまも、子どもたちに温かい応援をお願い致します。

11月の行事予定

11月から最終下校時刻は4時です。

- 1日(火) ブラッシング(4, 5, 6年)
- 2日(水) 諸費振替日
緊急地震速報訓練
ブラッシング(1, 2, 3年)
- 4日(金) 球技大会
のびのび(1, 2年)
- 6日(日) 日曜参観
特認説明会 ※バス12:00
- 7日(月) 修学旅行6年(～8日)
SAS
- 8日(火) 綿繰り・糸紡ぎ体験(4年)
- 9日(水) ひまわり号
- 10日(木) おいもパーティー
- 11日(金) 振替休日(日曜参観分)
- 14日(月) ⑥委員会
異学年交流週間(～18日)
体重測定(4, 5, 6年)
- 15日(火) 体重測定(1, 2, 3年)
- 16日(水) 14:00 就学時健診
- 18日(金) 球技大会(予備)
SAS のびのび(3年)
- 21日(月) 社会見学(4年)
⑥クラブ SAS
- 25日(金) スマスク公開授業
※バス①14:45 ②15:25
- 28日(月) ⑥クラブ SAS
RUN活(～12月9日)
- 29日(火) 防災ゲーム(4, 5, 6年)



12月の行事予定

- 2日(金) 諸費振替日
- 3日(土) 健全育成会行事「堅上フェスタ」
- 9日(金) はぐくみテスト(3～6年)
- 10日(土) 創立150周年記念式
- 12日(月) 代休(10日分)
- 20日(火) 給食最終日(13:05下校)
- 20日(火) ～21日(水) 個人懇談
- 23日(金) 終業式 21日～23日12:05下校